

Réponse de l'équipe de Y. Jadot :

Monsieur le Président,

Nous avons bien reçu votre questionnaire et vous remercions pour votre sollicitation.

La révision de la Programmation pluriannuelle de l'énergie en 2023 est un moment fort du prochain quinquennat, et représente un carrefour entre des choix décisifs pour notre pays.

L'ensemble du projet des écologistes pour accélérer la transition énergétique et pour une France autonome repose sur un triptyque : sobriété et efficacité énergétique ; sortie des énergies fossiles ; développement des énergies renouvelables.

Vous trouverez le détail de nos propositions sur notre site Internet :

https://www.jadot2022.fr/pour_le_climat_et_notre_souverainete_choisir_les_energies_renouvelables

Pour ce qui concerne la filière nucléaire, qui est au coeur de l'engagement de votre association : nous ne construirons pas de nouvelles centrales, et nous fermerons progressivement les réacteurs actuellement en fonctionnement, au fur et à mesure de leur obsolescence et de notre capacité à les remplacer par des économies d'énergie et de l'électricité renouvelable.

Etant donné le volume très important de sollicitations que nous avons reçu, nous n'avons malheureusement pas le temps de répondre à la votre dans le détail, et au nom de toute l'équipe et de notre candidat, nous vous prions d'excuser ce manquement.

Je vous prie d'agréer l'expression de nos revendications distinguées.

Cordialement

Le pôle Projet

Jadot 2022